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Аннотация 

 

В течение 1994–1996 гг. на мюонном пучке высокой интенсивности Швейцарской Мезонной 
Фабрики была выполнена серия экспериментов по исследованию мюонного катализа ядерного 
синтеза. Исследования проводились международной коллаборацией PSI-PNPI-IMEP-LBNL-

TUM. Целью экспериментов было детальное исследование dd синтеза в D2 и HD газах.  

Для регистрации остановок мюона и заряженных продуктов dd синтеза использовалась 
времяпроекционная водородная ионизационная камера. Экспериментальный метод позволил 

измерить основные параметры dd синтеза с высокой степенью точности. Здесь мы 
представляем окончательные результаты анализа экспериментальных данных. Полученные 

результаты сравниваются с расчетами, выполненными в рамках современной теории 
мюонного катализа. 
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Abstract 
 

During 1994–1996, a series of muon catalyzed fusion (CF) experiments was performed in a high 
intensity muon beam at PSI by the PSI-PNPI-IMEP-LBNL-TUM collaboration. These experiments 

aimed at detailed studies of the muon catalyzed dd fusion (dd fusion) in D2 and HD gases. A time-
projection hydrogen ionization chamber was used to detect the muon stops and the charged products 
of the dd fusion reaction. The applied experimental technique allowed to determine with high absolute 

precision the major parameters of the processes involved in the dd fusion. This report presents the 
results of final analysis of the experimental data. The obtained results are compared with calculations 

based on recent CF theories. 
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